

河内長野市立長野小学校 令和6年度 第5回学校運営協議会

議事録

令和7年2月27日(木) 18:30~

於:長野小学校 会議室

欠席者(大谷委員)

1. 会長挨拶

- 寒い日が続いています。体調管理には十分気を付けましょう。

2. 学校運営に関する協議

(1) 児童の様子と今後の学校行事について

- 卒業式の練習が本日スタートした。5年生にとっては初めての卒業式への参加。伝統ある大切な儀式行事の雰囲気を感じる学習をしたい。

(2) 学校教育アンケートの結果と体力調査の結果について

◇家庭教育について

- PTA 活動に関する項目について、保護者の方々と話をする機会における肯定的回答は増えていた。PTA 役員のみなさまを中心としたつながる活動のおかげもある。校門開放で子どもの様子を見に来るなど、地域と保護者が一体となるよう働きかけたい。

◇学校教育について

- いじめへの対応に関する項目における否定的回答の割合が増えている結果について、学校は「いじめは許されない」と厳しく対応している。教員の厳しい言葉遣いのご意見も真摯に受け止めながら、具体的に伝え、前に進んでいけるような指導を行っていききたい。

◇体力調査について

- 昨年度より男子では8項目中6項目、女子では7項目の記録が向上していた。これは、本校で今年度取り組んだ成果だと考えられる。しかし柔軟性に課題がある。あらゆる運動において重要なものであり、けがの防止にも役立つ。授業だけでなく家庭にも周知し、柔軟性の向上に取り組んでいきたい。

- 校区が広いので、放課後に運動する機会や遊ぶ時間が限られている。そのため、運動場を開放し、運動ができる機会を作っている。学校運営協議会で取り組んだ竹馬は、普段体験しない運動遊びとなり、体を動かす楽しさを味わえていると感じている。

(各委員から出た意見)

- 子どもは学校の話をよくする。学校生活が楽しい様子である。
- いっぽうで、不登校の状況が気になります。
- 情報リテラシー教育について、高校生の子どもが、学校でそういう教育をしっかりとやっていると聞く。親のほうで、情報に対して疑ってかからないといけないと感じる。
- 塾に行く行かないで(スマホを)持つ持たないかわかれることもあるのでは。親として(中身を)見るよというポーズも必要では。

- 本校でも、SNS ノートおおさかを使用した学習を行っているが、スマホを持っていない子もあり、学習の中での例と実際の自分の使用を重ねて考えられない子など、響いていない現状も見受けられる。
- クラスの子が困っていたり落ち込んでいたりする様子に気付ける子が少なくなってくるのではないかな。

3. 学校運営協議会の活動について

(1) 校門開放【11月20日(水)】について

◇2月19日(水)に実施した校門開放・コミュニティガーデン花植えについて

- 校門開放は今回もたくさんのおともたちが参加した。コミュニティガーデンについて、花植え後の様子を見ているが、いつも足跡がある。わざととも思えるものも。近くでボール遊びもしているので、それが原因かもしれないが心が悲しくなる。

- 来年度の校門開放日程(案)について、以下のとおり。すべて第3水曜日。

- | | | |
|-------------|------------|-------------|
| ① 5月21日(水) | ② 6月18日(水) | ③ 11月19日(水) |
| ④ 12月17日(水) | ⑤ 1月21日(水) | ⑥ 2月18日(水) |

(2) 各委員会に分かれて、令和7年度に向けた教育課題と取組みを協議

《学力・体力向上委員会》

- 今後の調査結果について、成績は落ちてくるのではないかな。国の授業料無償化が後押しとなり、学習に力を入れる保護者が増え、ますます、放課後に外遊びをしなくなるのが予想される。大人ができることは、運動しやすい環境を整えること。だからこそ校門開放の機会を大切に、今できることをしていきたい。

《楽しく安心できる学校生活委員会》

- 学習園の整備がすずまなかった。一度実施したが、来ていただいた人数も少なかった。年間通じた募集をかけた、行くという気持ちになるような募集の仕方を工夫したりしながら、年度当初から動いていきたい。

《夢・キャリアアップ委員会》

- 今年度の成果は、長小まつりと地域がタイアップできたこと。来年度、体育館にクーラーがつく中での飛行機飛ばしは厳しいかもしれない。新しいことを実施してもいいのでは。今年度2つだったものを3つにするなど。そうなれば話し合う必要もある。

4. その他

- アンケート(市)の協力をおねがいします。
- 入学式の案内を配布。

5. 次回協議会

【予定】5月29日(木) 18時30分 於:長野小学校 会議室

(署名:)

(署名:)

6. 学校長挨拶

- 今日も活発な協議をしていただいたことに感謝。学校では、各学年がお別れ集会に向けて歌を歌うなど、頑張っている雰囲気を目頭が熱くなる。卒業生は 127 名。立派に巣立ってほしい。そして、令和 7 年度の新入生は 115 名の予定。来年度も長野小学校はまだまだ大人数で、にぎやかになるのではないかと。最後に、学校運営協議会を長年支えてくださった大谷多美子委員が今年度で退かれる。他の方には、来年度も引き続き本校を支えていただきたい。今後ともよろしく申し上げます。